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QU’EST QUE 
C’EST?

LE BRAILLE EST UN 
SYSTÈME DE 
LECTURE UTILISÉ 
POUR PARLER AVEC 
LES AVEUGLES



QUI L’A CRÉÉ?
LOUIS BRAILLE

Louis Braille était un 
pédagogue français 
qui a conçu un 
système de lecture et 
d'écriture pour les 
personnes ayant une 
déficience visuelle.



COMMENT 
EST-CE UTILISÉ?

Chaque caractère est basé 
sur six points disposés en 
deux rangées parallèles de 
trois. Selon ce que l'on veut 
représenter, certains points 
se soulèvent et, en les 
touchant, quelqu'un qui sait 
interpréter le braille détecte à 
quelle lettre, chiffre ou signe 
il correspond.





CONCLUSION

le système braille a 
été une invention 
internationale pour 
tous les aveugles 
que c'est une langue 
de communication 
pour eux




